

Freitag, 16. Februar 2024, Oeffentlicher Anzeiger, Seite 16

Pflegenetz Bad Kreuznach initiiert Interviewreihe

Erstes Interview bereits auf der Website verfügbar

Bad Kreuznach. Das Pflegenetz Bad Kreuznach nimmt die Herausforderungen pflegender Angehöriger in den Fokus. Mitinitiatorin Annerut Marx betont: „Pflegerische Angehörige zögern oft zu lange, bevor sie sich Unterstützung holen. Die physischen, psychischen und finanziellen Belastungen werden häufig unterschätzt.“

Um Bewusstsein für die alltäglichen Herausforderungen zu schaffen und praxisnahe Unterstützungsmöglichkeiten für pflegende Angehörige aufzuzeigen, initiiert das Pflegenetz eine Interview-Serie. Im ersten Interview gewährt eine pflegende Angehörige Einblicke in ihren Alltag, teilt das Pflegenetz mit. In den folgenden Monaten kommen Fachkräfte zu Wort, die Unterstützungsmöglichkeiten für Betroffene aufzeigen. red

Das erste Interview ist verfügbar unter www.pflegenetz-bad-kreuznach.de Dort besteht die Möglichkeit, den kostenlosen Newsletter zu abonnieren, um die monatlichen Interviews nicht zu verpassen.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.